



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 12<sup>h</sup> Aug. 2024  
Ref: CO/412/ HT - DD

التاريخ: 12 أغسطس 2024  
المرجع: CO/412/ HT - DD

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

Subject: Supplementary Disclosure of Material  
Information related to (BPC) K.P.S.C

الموضوع: الإفصاح المكمل عن المعلومات الجوهرية  
المتعلقة بشركة (بوبيان ب) ش.م.ك.ع.

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency"  
of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments,  
attached is the supplementary disclosure of Material Information Form.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية"  
من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7/2010 وتعديلاتهما  
مرفق نموذج الإفصاح المكمل عن المعلومات الجوهرية.

Best Regards ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ...

دبوس مبارك الدبوس - Dabbous M. Al Dabbous  
رئيس مجلس الإدارة - Chairman



\* CC:  
CMA - Disclosure Dep.

\* نسخة إلى:  
السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح.



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح المكمل عن المعلومة الجوهرية

Supplementary Disclosure Form of Material Information

2024/08/12		التاريخ Date
Boubyan Petrochemical Company K.S.C.P.	شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك.ع.	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
Supplementary Disclosure of BPC	الإفصاح المكمل عن (بوبيان ب)	عنوان الإفصاح Disclosure Title
15 <sup>th</sup> Jul. 2024	15 يوليو 2024	تاريخ الإفصاح السابق Date of Previous Disclosure
Regarding the previous disclosure about BPC has signed a "Share Sale Agreement" worth USD 7 million to sell its entire 12.5% shares of the share capital of Bapco Gas Company B.S.C (Closed). We would like to inform you that the execution procedures are underway, and the date of the EGM has been set for August 26 <sup>th</sup> 2024, to obtain the necessary approvals from the general assembly of Bapco Gas to be followed by the official transfer of shares at the regulatory authorities in the Kingdom of Bahrain.	فيما يتعلق بالإفصاح السابق بشأن قيام شركة بوبيان للبتروكيماويات بتوقيع "اتفاقية بيع أسهم" بقيمة 7 مليون دولار أمريكي وذلك لبيع كامل حصتها البالغة 12.5% في رأس مال شركة بابكو للغاز شركة مساهمة بحرينية مغلقة، نود إبلاغكم أنه تم البدء في الإجراءات التنفيذية للصفقة حيث تم تحديد موعد الجمعية العامة غير العادية بتاريخ 26 أغسطس 2024 للحصول على الموافقات المطلوبة من الجمعية العامة لشركة بابكو للغاز على الصفقة يلها نقل الملكية لدى الجهات الرسمية في مملكة البحرين.	التطور الحاصل على الإفصاح Development that occurred to the disclosure
A profit of approximately KWD 2.1 million is expected to be reflected in the financial statement of Q2 for the period ending 31.10.2024.	من المتوقع تحقيق ربح بما يقارب مبلغ 2.1 مليون دينار كويتي سيظهر أثرها في البيانات المالية للربع الثاني المنتهي في 2024.10.31.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد) The financial impact of the occurring development (if any)

دبوس مبارك الدبوس - Dabbous M. Al Dabbous

رئيس مجلس الإدارة - Chairman

